

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: MEXICO GLOBAL
FECHA: 29/ENERO/2016

Standard and Poor's redujo el perfil de crédito individual de Pemex

CARLOS MOTA: Derivado de la previsión de que los indicadores crediticios de la compañía productora del Estado, Pemex, se debilitarán durante este año ante los bajos precios del petróleo, esta tarde la calificadora de riesgo Standard and Poor's redujo el perfil de crédito individual de la petrolera a BB desde BB+, sin embargo la agencia confirmó las calificaciones de Pemex en la escala global en moneda extranjera, así como las de riesgo crediticio y deuda en escala nacional.